
 

令和元年度第９回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 
その１ 

議員名 件   名 要        旨 

１ 

手嶋 康徳 

１．道の駅の整備につ

いて 

 

（町 長） 

(1)国道 322 号線バイパスが今年開通の予定がされており、町

の経済・産業の活性化を図るための主要施設として「道の駅」

の整備を進めると、第６次総合計画に上がっているが、町長

の考えは。 

２．農業用施設（ため

池、井堰、水門、水路）

調査及び改修計画に

ついて 

（町 長） 

(1)本町のため池、井堰、水門、水路については、昭和 40年の

後半から 50 年代にかけて、鉱害復旧事業等で改修がされま

したが、40 年以上経過しており経年劣等により改修が必要

な施設が見受けられますが、調査はしているのか。 

２ 

手嶋 真由美 

１．選挙制度について (1)投票時間、投票所入場券に宣誓書の記載について、掲示箇

所の見直しなどのその後の検討は。 

２．保険行政について (1)今年度の総合健診・がん検診の受診率は昨年と比較して伸

びているか。 

(2)受診率ＵＰにむけての今後の取り組みと課題は。 

(3)健康ポイント事業の見直しについて。 

(4)介護支援ボランティア制度の導入について。 

(5)小児がん早期発見のためのスポットビジョンスクリーナー

の導入の検討について。 

３．教育行政について (1)スクールバスの時間帯とバス停について。 

(2)自転車通学、バス通学の申請状況について。 

(3)バスの運行開始予定について。 

(4)休校中の現在、申請やその後の対応など、保護者への周知

については。 

３ 

川根 節生 

１．農業を守る。遊休

農地等の有効利用を。  

 

(1)農業に従事される人の高齢化が進み、農業を続けられない

農家が増え「遊休農地」「荒廃農地」「耕作放棄地」が増えて

おります。 

町として速やかな対策が必要だと思うが、考えを伺います。 

(2)新規就農者の受け入れ、担い手の育成を図り、遊休農地の

有効活用を促進すると共に、就農者の生活支援など自立でき

るシステムの構築をどの様に考えておられるかお聞きしま

す。 

(3)各種支援資金等の支援が有りますが、このような制度を本

町ではどれくらいの方が利用されているのか。 

(4)本町の農産物のブランド化を図り、特産品になるようにＪ

Ａなどとタイアップしながら、品質向上を進め、さらに販売

促進に取り組んで行く、その様な考えはありますか。 
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その２ 
議員名 件   名 要        旨 

４ 

樋口 秀隆 

１．ふるさと納税、

返礼品の将来構想、

戦略を問う 

令和元年度のふるさと納税の納税額が予定の２億円から３

億５千万円と大幅に上回った。この流れを作ったのは行政の努

力、返礼品を提供する業者の努力など様々な要因が考えられる

が、これを細部まで検証し分析することによってさらなる向上

が期待出来ると考える。 

(1)他の自治体の向上したところ、後退したところの例などは

参考にしているのか。委託業者のデーターも参考にして、ど

のような検証、分析をしたのかを問う。 

(2)返礼品提供業者任せではない、それぞれの業者との商品開

発協議、手立てはしているのか。また行政自らの商品開発の

進捗状況は。 

(3)来年度の予測、数値目標を問う。 

２．観光立町を目指

しているなら道路の

汚れはあってはなら

ない 

町内を代表する観光名所に通ずる道路に不法投棄が目立つ

など、おもてなしをする第一歩の清潔で美しい通りが損なわれ

ていると感じる。 

(1)これの解消には、代表的な観光道路を 10 カ所程度指定し

て、重点的に美化を施す必要があるのではないか。 

(2)行政と関係行政区とボランティアとの共同で取り組むこと

により地域の絆も深まると考えるが、行政としての考え、取

り組みを問う。 

３．統合される中学

校の吹奏楽に特別な

手当を 

田川地区にある高校で、吹奏楽で活躍している二つの高校の

指導者から、良い人材が中学校から上がってこなくなり、レベ

ルを維持するのが難しくなっているとの話を聞いた。 

(1)そこで、中学校が統合されることを契機に予算的にも吹奏

楽などのてこ入れをし、田川全体の音楽シーンの下支えの一

助とする考えをして欲しい。 

５ 

千葉 加代子 

１．共生社会の実現

に向けた取り組みに

ついて 

(1)認知症高齢者の事故等で賠償責任を問われた場合の保険加

入は可能ですか。 

(2)離婚相手からの養育費受け取り支援は。 

(3)犯罪被害者支援の条例制定と見舞金制度の導入は。 

２．公共施設のトイ

レの改修について 

(1)小学校の現状はどうなっていますか。 

(2)町の施設のトイレの和式と洋式の割合は。 

(3)今後の改修予定はありますか。 

３．交通弱者に対す

る取り組みについて 

(1)田川広域の対策は進展していますか。 

(2)デマンド型の導入は検討されますか。 

４．保健センターの

増改築について 

(1)事務室拡幅は実施できませんか。 

(2)折り畳みのパイプ椅子を固定式の会議用椅子に替え、収納

場所の確保を。 

 


